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ニュースレター【事務局情報】 

9 月 5 日（土）空手道の柏悠会は、

市武道館（道場 2）で、「組手の試合」

を想定した稽古が始まりました。コ

ロナウイルス感染を避けるため、密

接にならないように人数制限を行

いながらも、段階的に通常稽古に戻

りつつあります。マスク着用やフェ

イスシールドを着用しながら、防具を着けての稽古が行われています。〈佐藤〉 

コロナ感染以降、昇降可動式看板がイベント使用で剣道 1番乗り！ 

9 月 6 日（日）「剣道級位審査会」・「剣

道第 1種受審者講習会」が北見地方剣道

連盟主催により開催されました。コロナ

ウイルスの影響を受け、武道団体も自粛

ムードでしたが、日にちの経過とともに

イベント再開に向けた動きが出てきて

います。感染防止策で慎重な姿勢を示し

ていた北見剣連が、昇降可動式看板に横

断幕を取り付けての「級位審査会・講習会」を開きました。会場設営では、横幅７ｍ、重さ 30 ㎏の看

板が、簡単に降りて高所作業も無くなり、準備や後片づけが楽になったと好評でした。〈佐藤〉 

武道振興協会事務所の花シリーズ 「アメリカ芙蓉」  

15 センチ以上の花が毎日 5 個以上新しく咲きます。他にも赤、白、日の丸の色がありま

すが、我が家は今年枯れてピンクです。〈渋谷〉 

連載嘉納治五郎師範の教え 柔道の教育的価値「柔道を教育に役立てることについて」⑬ 

このお尋ねには、私は体操は身体のオールラウンドな発達に就いて貢献してきており、また特

別な道具や多くの参加者も必ずしも求めないので、身体教育の一つの理想型であるとお答えし

ます。ではありますが、体操は全国民の体育に大変重要な点で、当面の問題の本質を欠いております。欠け

ております点は；  

１．色々な体操の動きは、意味を持っていませんから、自ずとやっている人に興味を失わせます。 

２．それを実践しても、それに続きく利点が派生して来ません。 

３．スキル（この言葉を特別な意味に使っています）の獲得が、他の運動のように体操では追求できず、また

は得ることが出来ません。体育の全ての分野を一寸見渡しましたところ・・・つづく（講道館ネット配信より） 
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